

Siguen buscando a prófugo armado en el sector El Chamizal de Nogales

Pese a una exploración aérea con dron, no lograron dar con el delincuente

Una intensa persecución policial se desarrolló la tarde del martes 1 de julio en el sector rural de El Chamizal, comuna de Nogales, luego de que un sujeto quien sería parte de una banda dedicada al robo de camiones intentara evadir un control policial, huyendo a alta velocidad y tratando de atropellar a los detectives de la Policía de Investigaciones (PDI).

El incidente se produjo durante patrullajes en el marco de una investigación de largo aliento por delitos cometidos en La Calera, El Melón e Hijuelas. Ante la arremetida del conductor para evitar la fiscalización, los oficiales hicieron uso de sus armas de servicio y dispararon en dirección al vehículo.

Producto de los disparos, una mujer de 24 años que iba como acompañante del conductor resultó con heridas de bala en sus piernas. Fue trasladada al Hos-

pital Biprovincial Quillota Pe-torca, donde se encuentra fuera de riesgo vital, pero en calidad de detenida.

En tanto, el conductor del vehículo logró escapar. Primero huyó a bordo del automóvil y luego continuó a pie, tras abandonarlo en las cercanías del estero de El Chamizal. Pese a los esfuerzos desplegados por diversas unidades de la PDI, incluyendo el apoyo con dron por parte de la Municipalidad de Nogales, el sujeto aún no ha sido capturado, aunque se encuentra plenamente identificado.

“El sujeto continuó su marcha y metros más adelante, hizo abandono del automóvil para

darse a la fuga (...) Este procedimiento aún se encuentra en desarrollo y se continúan con las diligencias para dar con el paradero del imputado”, informó el subprefecto Carlos Zumarán, jefe de la Brigada Investigadora de Robos de Concón.

Por su parte, el director de Seguridad Pública de la Municipalidad de Nogales, Gabriel Orellana, informó que el municipio acudió con sus medios logísticos, incluyendo camionetas y dron, además de establecer comunicación con vecinos y dirigentes del sector para apoyar la labor de búsqueda de información relevante para la investigación.

Ni rastreandolo con el dron municipal lograron ubicar al prófugo.



Detectives de la PDI continúan con la búsqueda.